

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

PRESSEMITTEILUNG

NR.: 189/2024 • DATUM: 18. September 2024

Die Stadt Eberswalde begrüßt ihre neuen Studierenden

Am Donnerstag, dem 26. September 2024, von ca. 12:30 bis 15 Uhr, lädt die Stadtverwaltung zum traditionellen Studierendenempfang ein. Im Anschluss an die Immatrikulationsfeier im Haus Schwärzetal begrüßt Bürgermeister Götz Herrmann - wie schon seine Vorgänger seit 1994 - die Studierenden und ihre Professorinnen und Professoren auf dem Marktplatz. Dort präsentieren sich nicht nur Vereine und Institutionen, sondern ganz zünftig gibt es regionales Herzhaftes und Süßes. Darunter natürlich der Eberswalder Spritzkuchen und das traditionelle Freibier aus dem Maul des Löwenbrunnens unter der Linde. Musik wird vom DJ des Vereins "Save your culture" aufgelegt. Die Eberswalderinnen und Eberswalder sind herzlich eingeladen, die neuen Studierenden zu begrüßen und mit ihnen ins Gespräch zu kommen. Es wird darum gebeten, die Toiletten im Rathaus zu nutzen.

"Als Forschungs- und Bildungsstandort ist die Hochschule für nachhaltige Entwicklung eine der wichtigsten Partnerinnen der Stadt Eberswalde. Es ist mir eine große Freude, ihre neuen Studierenden begrüßen zu dürfen. Jahr für Jahr bringen diese Menschen frische Ideen und kreative Impulse in unsere Stadt. Einige bleiben ihr auch über das Studium hinaus verbunden, worüber ich besonders glücklich bin. Allen Studierenden wünsche ich viel Erfolg und eine angenehme Zeit in Eberswalde", so Bürgermeister Götz Herrmann.